

PROYECTO DE AUDICIONES

Este proyecto que iniciamos hace nueve años consiste en escuchar música en otros momentos y situaciones distintas a la sesión de música.

En los minutos de entrada (a las 8:50, 11:30 y 14:30 h.) escuchamos distintas piezas y en el aula pedimos reflexionar sobre los sentimientos que expresan las piezas escuchadas, sirviendo así las audiciones de canal para la expresión de emociones, para la educación emocional en definitiva. Los tutores también tienen este material para su disposición en el aula como recurso. Cada trimestre nos centramos en un tema, idea o celebración, con lo que al terminar el curso han disfrutado y conocido músicas más allá de la sesión única de música que tenemos cada semana.

Este trimestre lo estamos dedicando a las danzas mostradas en el Carnaval del "cole" en 2015 y a las bandas sonoras de "Frozen", "Toy story", "Cars", "Monsters", "Buscando a Nemo" y "Wall-e".



Con estas audiciones y su planteamiento de trabajo también queremos posibilitar a los alumnos y profesores del disfrute de la música de todos los estilos: música culta, étnica, zarzuela... Como si de una caja de bombones variados se tratase.

Para el próximo trimestre chotis, pasodobles y... Ya os contaremos más ;)